



Insee Analyses Corse n°19 **Parcours résidentiels dans la CAPA :** **Ajaccio attire les nouveaux arrivants mais la périurbanisation gagne du terrain**

Ajaccio le 15 mars 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cette étude a été réalisée en collaboration avec la CAPA.



Le champ de l'étude concerne les migrations résidentielles, par le prisme des installations, effectuées au cours de l'année 2013 par des personnes âgées d'un an ou plus et résidant en France (hors Mayotte). Les mouvements migratoires avec l'étranger ne sont pas pris en compte.

La communauté d'agglomération du pays ajaccien (CAPA) connaît un fort dynamisme démographique, lié essentiellement à l'apport migratoire. Au delà de ces arrivées, elle est aussi le témoin d'importants mouvements internes de population.

En 2013, elle accueille 2 500 personnes et 5 700 déménagent au sein même de son territoire. Ajaccio est le point d'entrée principal des nouveaux arrivants, en particulier quand ils viennent des autres régions. Il s'agit surtout d'actifs en emploi, le plus souvent locataires de leur logement.

Parallèlement, des ménages ajacciens changent de logement dans la ville, fréquemment suite à une décohabitation. Leur taille tend à diminuer, ils occupent de plus petits logements.

Dans le même temps, les communes périphériques de la CAPA sont gagnées par la périurbanisation. En effet, le millier d'entrants qui s'y installe vient en majorité d'Ajaccio. Cela concerne avant tout des familles qui s'éloignent de la ville-centre en quête d'un logement individuel plus grand.

Cette publication sera disponible sur www.insee.fr

le jeudi 15 mars 2018 à 12h : Accéder à Insee Analyses Corse (n° 19)

L'unité de communication : communication-corse@insee.fr